

Fecha: 07-08-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Durana solicitó que se active el Fondo Orasmi

Pág.: 3

Cm2: 143,1

VPE: \$ 232.877

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida

BIBIANA MAMANI



LOS FONDOS DE EMERGENCIA PODRÍAN AYUDAR A ASOCAPEC.

Durana solicitó que se active el Fondo Orasmi

El senador José Pilo Durana ofició ayer al ministro del Interior, Álvaro Elizalde, para solicitar que a través de la Delegación Presidencial Regional de Arica y Parinacota se active el Fondo de Organización Regional de Acción Social (Orasmi) para ir en ayuda de los locatarios afectados por el incendio del Terminal Asocapec.

“El sustento de estos comerciantes estaba en sus locales comerciales y tras el devastador siniestro, muchos de ellos quedaron en situación de vulnerabilidad social, por lo que, mediante este fondo de emergencia destinado al desarrollo de programas de acción social, se puede ir en su ayuda de manera transitoria”, precisó el legislador. Asimismo, agregó que la

tarde del martes, se dirigió a hablar con la ministra de la Secretaría General de la Presidencia, Macarena Lobos, en el Congreso, solicitándole además que, a través de los distintos ministerios, se busquen líneas de financiamiento para ir en ayuda de estos pequeños y medianos comerciantes. “El ministerio de Economía puede disponer que a través del Servicio de Cooperación Técnica (Sercotec) se activen algunos programas dirigidos a los locatarios al igual que el Fosis que depende del Ministerio de Desarrollo Social y el Sence del Ministerio del Trabajo y Previsión Social. La idea es que el gobierno se active y atienda esta tragedia con la premura que se merece”, recalcó Durana Semir.

